



# Café-Parents le Lundi 4 mai 2015 à AGDE (34)



## « Comment créer une antenne relais associative ? »

- Parce qu'il est important qu'existe sur tout le territoire une possibilité locale de s'informer et d'échanger sur le handicap.
- Parce que des parents formidables concernés par le handicap veulent qu'un tel lieu se crée sur Agde.

L'association Bleu Citron a créé sa propre antenne relais à Agde et vous propose avec Halte Pouce autour d'une rencontre d'en prendre connaissance et d'exposer vos besoins ou envies.

A cette occasion, Solange Colas, fondatrice de Halte Pouce, nous transmettra généreusement toutes ses billes pour aider à l'implantation et au développement de cette antenne relais.

Ce café des parents reste toujours l'occasion de parler librement, de se rencontrer et d'échanger. Il est ouvert à tous les parents concernés ou sensibilisés à la question du handicap.

### C'est où ?

À la Maison de la Justice et du Droit

Rue de la Solidarité 34300 AGDE

- Parking facile -

De 13h30 à 15h30 - lundi 4 mai 2015.



Pour pouvoir vous accueillir au mieux, nous aurions besoin de savoir le nombre de personnes présentes. Aussi n'hésitez pas à nous confirmer, dans la mesure du possible, votre venue aux téléphones ou mail ci-dessous.

Ce temps reste ouvert à toutes personnes ou familles qui souhaitent y participer même au dernier moment.

Coordonnées de l'association

04.99.66.55.37

06.60.67.38.53

: <http://www.halte-pouce.fr>

e-mail : [laureline.morquin@halte-pouce.fr](mailto:laureline.morquin@halte-pouce.fr)